

東京言文錄

3 4

「恐怖感はある」。ほんの程度
皮むくにはいられないもので
す。ないと自分の身も守れ
ないし、自分の身も守って
こそレスキューラーだと私は思
います。」

私は「この答申を断つて、命を犠牲にすることが仕事である」と心を燃やした。
私は冷笑、どんな仕事を
つくれば、何せば、きっと
は求めとはしない。しかし
どんな仕事をしても、二
イレースキーの方々の
生の方について、仕事につ
いての考え方を通じるもの
だと思う。将来的に、今回
学んでもらいたい。

が出来るか不安だ。たけれど、4つ乗ることが出来、皆大満足だ。」

修学旅行先の思い出が
多すぎて、何を書くか迷つ

あとかぎ

とも早く回りますが、時間がありませんから、おしゃれな本屋さんを見て回ります。

私が見たいのは怖が、た。
でも、どこも乗しか、た。
家族みんなのお土産や、
自分の欲しいものなど、い
ろんなものを買ったし、夜
のパーティーも、時間延長の
お陰で、少しだけ見るこ
とが出来てうれしかった。
ハイズニアハイドは、二
日間の中、一番乗しかつ
たし、良い思い出となつた。

自強

紫波第一中学校
3 3

二年生後半
から話し合
てきた班別研
修がなくなり、
学級別研修を
行うことにな
りました。そ

かし、六本木ヒルズでホスピタリティセミナーを受ける研修をすることができました。接客する上で、大事になることや、普段から使ふるサービスも学びました。

は、あちこちに電話をかけ研修をお願い

それ一つにしても、角度や
あいさつをするタイミング
が違うだけでも全然印象が変
わるのだなあと思いました。
他にも、笑顔の作り方、
道の案内の仕方など、今か

さな KOPPONGI
アメテ ホスピリティ
ホスピリティ

旅行の事前取
扱後半から始
しかし、震災
実施から九月

で、延期になつて、開会が
気持ちになつたけど、自然な
災害だし、もつと苦んで
いる人もいるので、修学旅

少し成長して、怒られるこ
ともなく、樂しかったんだと
思います。

日本で難民になることは
どうないので、どんな人が
難民かは、知りませんが
た。日本は難民を受け入れ
ていま。しかし、もうと
多くの国が受け入れ国にな
るべきだと思います。それは

見ただけで判断したり、意見を聞いただけで判断しないで、なんぞ違うのだろう?」と想つてみてほしいとおっしゃつてい生した。いやなことは人生にはたくさんあるが、かどりするがが大事だとうござる。

今回の講演会で、生きていく上で大事に事を学めた気がしました。

高嶋由美子さんです。高嶋さんは、国連民主化協会事務局長を務めている方です。

主した。一番前で水が
いいばいいかったけど、
目を開けて、手をあげる
ことができて、うれしか
つたです。樂しそぎました。

に乗ったと思います。
その後、ピックサンド
マウンテンなど乗っ
て、暗くなつてから、
一時間待つエスアラッ

あとがき

をかけでまたからこそ、樂しみにうなづいたと思いま
す。学んだことはたくさん
あるので、とくにここからう
の行事や、普段の行動に生
かしていきたいです。
樂しむときは樂しくて、
集中するといふ、めりはり
をつけたいです。

強

紫波第一中號
3 4

人を助けるという立場のハイペースキューを訪問しました。私はも実際に三月十一日に発生した東日本大震災の際に、とてもおせわになりました。その時には、すぐに救助にかけついていただき、たくさんの人を救助してもらいました。インターの時には、私は

今回のテーマ「生き方に
ついて学ぶ」という中でメ
インとなるのが、この講演
会です。今日は難民の方々
と一緒に活動をして
いる高橋由美子さんのお話
を聞きたいとしました。
難民という言葉で云々詳しく
しゃりもしながら、た僕はこの
機会に答えることができ、一々
みな中で、「番太婆だと思

じたことは、難民キャンプに往くまでの出来事である。外では紛争が行なれて、中での移動で、足は動けず夜に行動するといふことで、動きすらしけ加をするかもしれないといふのに加へば、いろいろ気持ちがその話を聞いていた時にすごいと思ひ感心しました。

今日は、学習のための旅
行でしたが、やはり一晩
の楽しみはディズニーラン
ドです。僕達のグループと
しての行動は七人と多めで
したが、人数が多く分かれ
ておもしろがったのでよかったです。
いかと思ひます。

だと、う學持ちと樂しみと
いう気持ちの半々でしたが、
實際に乗つてみると少しは
怖か、たけど、あまり怖く
はありませんでした。最後
やや水にぬれてしま、舟け
れど、えみもある意味では
樂しかったです。気付か
アトラクションにも乗りました
したが、どれも、おもしろか
ったのでよかったです。約
五時間という時間があり、と

あとがき

今回の修学旅行を通じて、僕が一番に思ったことは、ハイペースで走りきる方が、あくまで強い気持ちを持ったうことです。だから新聞のタイトルを「強体」にし、二本から強く生きていくようこれからもやっていきたいです。

デ・ズニーランド!

見ないで他の人と会わせて
いました。僕はそれを見た
ときにすごいと思いました。
相手の人に見すこれも大
人教でけ、こう長い時間行
つていたのです。びっくり

「まらが」と思つてむかく
樂しくシマーシナルを見て
いる。しかしでやめたので、
鏡ができました。

美女

野書

ました。これがうすうす
ことをやるために、長
時間かけて練習が必要だよ

難民と共に

東京に向かう新幹線の中
では、友だちと話したりト
ランプで盛り上がりたりレ
テ、ひまつぶ
しをしていま
した。もちろん
それは、悪
いことではあ
りません。ですが、場所は
多くの人が利用する新幹線
の中です。一般の方もたく

行動

修学旅行2日目、私たち
5組は朝日新聞社に行きました。
新聞をつくるには、
取材をして情報を集め、文
にして読み手が分かりやす
いように書きます。誤字・
脱字のチェックなどを何回
もしてやつと完成します。
文を書くときに気をつけ
ることは、だれにでも公平

に正確に早く作ることだそ
うです。

約4万2千人が利用しています。そして市場はヨリ。早朝から仕事が始まるので気力・体力のいる、大変な仕事だと思いました。

あとがき

楽しいことも学びることもたくさんあり、とても充実した良い修学旅行になつたと思います。

未來

平成23年9月16日
紫波第一中学校
3年5組 番

私たち三年生は、講演会「難民と一緒に働いて」を聞きました。お話ししてくれたのは国連UNHCR協会事務局長の高嶋由美子さんです。高嶋さんは実際に外国に行き、難民の生

た事もあるそうです。高嶺さんは最初に「難民とは何なのか」と私たちにたずねてきました。貧しい人・弱々しい人・食べ物が無い人だと思っていましたが、本当は、戦争などで母国から他の国に移動する人のことを言うそうです。なので、日本人が日本で難民になることは出来ません。難民は戦争の中、生きて逃げなければなりません。昼は森に水はなりません。

などが行われます。のちに難民は母国に帰ることも出来ます。実際に高嶋さんは、一人の老人をその人の母国に帰すことが出来ました。その人に「ありがとう。母国で死ぬことが出来て嬉しいよ」と言いました。その言葉と、こんなステキな体験を出来たことには高嶋さんは、やりがいを感じたそうです。仕事と

たくさんのお店に目
移りてしまいまし
たが、家族におみや
げを買うことが出来
ました。

一般の人の中には
は、お金のためだけではなく
人の幸せのため、そして自
分の心のためにするものだ
といふことを、私の心に留
めておきたいです。

隠れ、夜に国境へ走って逃げます。難民キャンプについて難民には命のレーシヨンカード(身分証明書)がわたらされ、それをもとに配給

夢の国ディズニー
ランドで私は、アト
ラクションより買い物
や写真をとること
を重視していました。

Disney

コスプレをしている人もたくさんいました。皆さん、完成度が高くて、おどろきました。一緒に写真をとったり、握手したりもしました。

一 漸

H23.9.12
紫波第一中学校
3年6組

はじめて

僕たちは大組は、
学級別研修で警視
に行つた。大組全員
で決めた場所だ
つた。まず一番初
めに言われたのが
「まだ、バスが下さ
り降りないで下さ
い」と言われた。
何なら、テロ村篠

のため、バスのナンバーを
レート確認を行うからだ。
まあでも何事もなく警視庁
に入ることができた。中で
は、広報課の小林さんとい
う女性の方が案内してくれ
た。節電のため机の中はうす
暗かった。案内された場所
は、通信指令センターとい
う、主に通報や相談の電話

難民と共に

本当に感謝
の気持ち

生徒に聞する講演会は
とても貴重な体験だった。

高島由美子さんは、国連の
UNHCR協会事務局長で
難民の支援などを主に行
なっている。方針に、大

きな成長で、
この学級では団結も更にで
きだと思う。きっと男子と
女子の仲も少しは深ま
ると思う。とても充実した
旅行を実行してくれた、先

生徒には
本当に感謝
の気持ち

へ回の修学旅行は、当初
予定していなかった。
そのため、地震の配
慮のために遅れてしま
た。そのため、地元のバ
ス会社が運営する修学
旅行を実行してくれた、先

以外にも

僕たちは大組は、
学級別研修で警視
に行つた。大組全員
で決めた場所だ
つた。まず一番初
めに言われたのが
「まだ、バスが下さ
り降りないで下さ
い」とと言われた。
何なら、テロ村篠

のため、バスのナンバーを
レート確認を行うからだ。
まあでも何事もなく警視庁
に入ることができた。中で
は、広報課の小林さんとい
う女性の方が案内してくれ
た。節電のため机の中はうす
暗かった。案内された場所
は、通信指令センターとい
う、主に通報や相談の電話

が入る所だ。見学していく

最中にも、通報は入ってきて
いた。一日に約五千程の
通報がある。その内の多く
がイタズラ電話というのだ
から驚いた。また、一一〇
番以外にも、井九一一〇と
いと番号がある。相談相談
のダイヤルだ。その他にも
警視庁の中には、歴史を見
るところがこちら警官警察監
という場所がある。その中
では今までの大手が事件
の写真や証拠品置置いてあ
る。しかし、その中では撮
影がNGだった。唯一、バ
スの東千鶴さんも
一緒に盛り上がりつい

バスの中でも

た。でも、たまに千鶴里
さん成績しているのに、
自分達も話始め、怒ら
れたり、となりや前の人
と話をしたりと、とても

楽しいバスの中だった。
最後には、千鶴里さんが
らも、最近の中学生には
中々いいないとほめられた。

の受け入れをしたという。
またアメリカでは七万四千
人も受け入れをしたそうだ。
僕が今回の講演では、難
民とは何か、また対話、現

あしあと

二年生のころ
から着々と、準
備を進めてきて
修学旅行。東日本
本震災の影響
のため、初めて
定していに四月

の修学旅行ではなく、九月
の修学旅行となつた。残暑
のせいで東京は、岩手と遠
くても暑かった。各研
修場所は、僕たちを快よく
受け入れてくれた。とても
嬉しかった。修学旅行では
沢山のこと学んだ。福島
や生徒などのこれからト
向かう、これから的人生に
関わる大きなことを学んだ。

Memory

紫浪第一中學校
三年一組

私たちのクラスの職業別
学級研修は、伝統工芸体験
だった。と二つ、一組一班
は、一葉壁掛け手まり作
りを体験することにした。
体験料のお店に行つて、
玉ざしの目に飛びこむ。そ
の目には、白作為らしいのにく
さん人形だ。これは一葉
晴らしい物で、今から自分
が作らのかと思うと、少し
不思議になつた。

しかし、手まりを作る作
業は、私が思つてゐたより
も簡単なことだつた。玉ざ
木くず玉球の状態に固めた
ものの中央に、ボンドを
はり、そこに布をあわして
取出した布をゆるといふよう
な二つのくり返しだつた。

修学旅行三日目。最後の研修は、「生き方」に関する講演会だった。

私は、鄰民の人達が、二
方にも兎しいは苗をし
うい思いをしそうのだ
いう二ことが分かった。今、
こ二いる二ことが当たり前
のびばなく、はま二いる
とは半せび感謝をしなけ
はならぬいと思つた。
自分じ況ぬ二と、
人には切り聞がれる

卷之三

ニルで集中して取り組
いだのは、初めてと思うく
らい、私は夢中になつてや
ついた。作品が出来上がる
つづると、とて自分どう
ぞ、それいに出来ついた。
手まり作りを教へてくだ
さつに石崎さんは、土台
をきれいに作ることの大切
だよと言つてついた。私は、
何事もとの通りだと思う。
工台がしつがりしてついて
いからい。なのび、とてモ
良い方話を聞かせてもらつ
たと思う。また、石崎さん
は、「世界に一つしかない」

⑩ 『レッド』が人気ベスト三入
へるほどり乗り物「スペー
シアル」
⑪ 『くまのくまのくま』
人形を作らる!!』と言つて
いた。二の吉葉を聞いた、私
も世界に一つしかないモノ、
自分にしか出来ない二と見
つけたいと思つた。

レテシリに東ツエ～
カ子W2Wのジツ
エツトコースタ～～
一ぱつたのび、
目が乾い乙大変～
だつた。びし、
ちごく寒しか?
だ。もし2、
れいな夜空だつ～

